

Inicia canciller cubano gira por el Caribe



La Habana, 11 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, inició este martes una gira por varias naciones del Caribe que se extenderá hasta el próximo día 18.

Como parte de su periplo el jefe de la diplomacia cubana llegará el viernes a Guyana, donde presidirá la delegación cubana que intervendrá en la sexta Reunión Ministerial del la Comunidad del Caribe-Cuba.

También realizará visitas oficiales a Trinidad y Tobago, Santa Lucía y Barbados, donde cumplirá un amplio programa de actividades que comprende intercambios con funcionarios de alto nivel de esa naciones, con colaboradores y cubanos residentes en esos países.

Según el sitio digital de la Cancillería el recorrido de Rodríguez Parrilla será propicio para reafirmar las históricas relaciones bilaterales de Cuba con los pueblos del área, intercambiar sobre temas de interés común, y ratificar la voluntad de continuar fortaleciendo los históricos lazos de amistad y cooperación.



Radio Habana Cuba